



#### CELEBRAN 23 ANIVERSARIO

El 23 de enero, la Fundación Cozumel cumplió 23 años de realizar acciones, programas y proyectos de alto impacto social en materia de educación, salud y desarrollo comunitario, en beneficio de personas, sectores y grupos vulnerables de la isla, lo que la consolida como ícono de la filantropía en Cozumel. [Leer más...](#)



#### CONTINÚA APOYO A LA EDUCACIÓN UNIVERSITARIA

Del 13 al 24 de enero la Fundación Cozumel lanzó la convocatoria para que estudiantes de la UQROO Cozumel puedan obtener una beca colegiatura para el ciclo escolar primavera 2014 y con ello continuar sus estudios. Se publicaron los resultados el pasado 27 de enero y en el mes de febrero se llevará a cabo la entrega de recursos. [Leer más...](#)



#### PRESENTA FUNDACIÓN SU NUEVA IMAGEN

En el marco de la celebración del 23 aniversario de la fundación, se dio a conocer la nueva imagen institucional, un cambio de logotipo que unifica los elementos de su identidad y amplía la cobertura de acción, representando el azul del mar de la isla y el verde de la filantropía.



#### IMPULSAN MÁS ACTIVIDADES PARA NIÑOS Y NIÑAS

Con gran alegría el pasado 27 de enero se dio a conocer el inicio de las actividades que brindan las ludotecas móviles de la Fundación Cozumel a niños y niñas de 6 a 12 años. Se visitaron los parques María Viana y Municipio Libre ambos ubicados en la colonia Emiliano Zapata. Conoce dónde estarán en el mes de febrero. [Leer más...](#)



#### FUNDACIÓN APOYA EL TRABAJO DE LOS COMITÉS DE PLANEACIÓN DEL MUNICIPIO

Se continúa apoyando la labor municipal, al participar a través del Director de la fundación durante el mes de enero en diferentes reuniones del Comité de Planeación de Desarrollo Municipal (Coplademun), tales como: el Subcomité de Gobierno Eficaz y Eficiente; y Subcomité de Educación y Cultura.



#### FUNDACIÓN FORTALECE SUS PROGRAMAS

Previo al arranque de actividades 2014 de las Ludotecas Móviles, servidores sociales y voluntarios de la Fundación Cozumel recibieron un curso de entrenamiento sobre las actividades que se brindan a los niños y niñas en los parques, esto con el fin de mejorar las acciones que se brindan.



#### FUNDACIÓN APOYA EL TRABAJO ENTRE LAS OSC Y EL CONGRESO DEL ESTADO

Se participó en la reunión que sostuvo la diputada local de Cozumel Perla Tun Pech con integrantes de la Red de OSC de Isla, donde se conocieron a detalle las diferentes comisiones en las que participa dentro del congreso del estado. Se busca como sector mejores acciones para la comunidad y mayores beneficios dentro del marco jurídico de las organizaciones, que permitan multiplicar su impacto social.



#### ATIENDE FUNDACIÓN 6, MIL 378 NIÑOS Y NIÑAS CON LAS LUDOTECAS MÓVILES EN 2013

Se llevó a cabo el cierre de año con las actividades de la Ludoteca Móvil y Cuenta Cuentos en la primaria Benito Juárez turno vespertino, con la participación de 200 pequeños que acuden a esta institución educativa, con estas acciones se promueve el desarrollo integral de la niñez. [Leer más...](#)



#### AGRADECE FUNDACIÓN A SUS VOLUNTARIOS Y SERVIDORES SOCIALES

Como ya es toda una tradición, se agradeció el desempeño y las acciones que realizaron cada uno de los voluntarios y servidores sociales durante el año 2013. Se convivió en una cena navideña llevada a cabo en la sala de usos múltiples de la institución.



#### DESAYUNO NAVIDEÑO PARA EQUIPO OPERATIVO DE LA FUNDACIÓN

Directivos de la fundación celebraron la navidad con todo el equipo operativo de la organización, en un desayuno llevado a cabo en conocido restaurante de la isla. Se agradeció el esfuerzo realizado durante el año 2013 para alcanzar los objetivos y las metas establecidas y se motivó a continuar trabajando con responsabilidad social.